



Schnuppertage für Tanz und Bewegung werden angeboten. Edith Ertl

## Musik und Tanz in Premstätten

Vom Akkordeon bis zur Zugposaune bietet die Musikschule Premstätten ein breites Programm zum Erlernen von Musikinstrumenten an. Jetzt gibt es Schnuppertage und am 12. September von 17 bis 19 Uhr einen Tag der offenen Tür, damit das passende Instrument zu Musikschülern von 0 bis 99 findet. Am 8. und 9. September gibt es für Kinder Schnuppertage zu Tanz und Bewegung im Mediensaal der Musikschule. Musikzwerge und Musikmäuse können am 10. September beim Eltern-Kind-Baby-Musizieren die Liebe zur Musik entdecken. Am 11. September steht der Schnuppertag für musikalische Früherziehung am Programm. Rund 400 Schüler zählt die Musikschule Premstätten. „Unser jüngstes Musikschulkind ist sechs Monate, der älteste Schüler 70Plus“, sagt Musikschuldirektor **Klaus Eder**. Viele Senioren würden sich gerne nach dem Berufsleben den Traum von einem Musikinstrument erfüllen. Premstätten unterstützt seine Bürger, indem Erwachsene den gleichen Musikschultarif wie Kinder zahlen. Eine Mehrkindförderung macht die Musikschule auch für Großfamilien leistbar. Weitere Informationen gibt es unter [www.musikschuleprem.at](http://www.musikschuleprem.at).



Das gemeinsame Musizieren steht im Mittelpunkt. Edith Ertl

# Vasoldsbergs Musik

Erfolgreiches Ausflugswochenende der Gemeinde und Markt- musik Vasoldsberg nach Senj in Kroatien.

Es war ein lang gehegter Wunsch des Vasoldsberger Bürgermeisters **Johann Wolf-Maier** einmal gemeinsam mit der örtlichen Markt- musik einen Ausflug nach Kroatien zu unternehmen. Weil der Ortschef gute Kontakte dorthin hat, ist es nach einer umfangreichen Planungsphase kürzlich endlich dazugekommen.

### Stimmungsvoller Ausflug

Gemeinde und Markt- musik konnten ein erlebnisreiches und stimmungsvolles Wochenende in Senj verbringen. Gemeinsam mit Ivica, ein guter Freund des Bürgermeisters, der als Dolmetscher und Mitorgani-



Bgm. Johann Wolf-Maier spielte selbst groß auf. Gemeinde Vasoldsberg (3)

sator stets für reibungslose Verständigung sorgte, sowie **Sigrid Hroch** (Programmmchefin Radio Steiermark), die die Reise mit großem Interesse begleitete, startete der Ausflug an die Adria- küste. Gleich zu Beginn fanden die feierliche Messe mit dem heimischen Bischof, die von der Markt- musik musikalisch umrahmt wurde und die Über-



Die Markt- musik Vasoldsberg gab in Senj ein Platzkonzert.

bringung der Grüße des Bürgermeisters der Markt- gemeinde Vasoldsberg statt. Der Samstag stand allen Mitreisenden frei zur Verfügung, für Kulturbegeisterte organisierte Wolf-Maier, gemeinsam mit dem Vizebürgermeister von Senj eine Führung auf der Festung Nehaj. Andere genossen die warme Brise und Sonnenstrahlen an der

## Die Million wird groß gefeiert

Radspportler Gernot Turnowsky aus Raaba lädt zu besonderem Vortragsabend.

Im heurigen Februar hat es **Gernot Turnowsky** aus Raaba-Grambach geschafft. Der Radspportler hat die magische Marke von 1.000.000 gefahrenen Outdoor-Radkilometern überschritten. Um dieses besondere Ereignis dementsprechend zu würdigen, veranstaltet der Ausdauer-Athlet am 15. November einen besonderen Abend im VAZ Fernitz-Mellach. Ab 18 Uhr wird er dabei über die Herangehensweise an diese unglaubliche Lebensleistung in einem spannenden Vortrag berichten (Anmeldung siehe Infobox). Aber die eine Million ist ihm natürlich nicht genug. So brach Turnowsky zuletzt auf eine Drei-Länder-Runde auf. 260 Kilometer und 5.100 Höhenmeter wurden dabei bei extremer Hitze absolviert. Die Route führte von Finkenstein am Faaker See nach Ferlach, weiter über den Loiblpass zum Bleder See. Dann in den slowenischen Teil der Julischen Alpen und zum um Ab-



Ausnahme-Radspportler Gernot Turnowsky lädt zu besonderem Abend.

schluss über Tarvis wieder zurück. Turnowsky absolvierte die gewaltige Tour in einem seiner Lieblings-Gebiete in knapp zwölf Stunden. „Die Region rund um Tarvis ist landschaftlich sehr schön und für Rennradfahrer auch recht anspruchsvoll. Die Julischen Alpen bieten eine wunderschöne Kulisse“, sagte der Ausnahmesportler, der sich bereits jetzt auf zahlreiche Anmeldungen zu seinem Vortrag Mitte November freut.



Bei extremer Hitze ging es zuletzt in die Julischen Alpen. Turnowsky (2)

### INFO UND ANMELDUNG

**i** QR-Code scannen und für den Vortrags-Abend am 15. November 2025 um 18 Uhr (Einlass: 17 Uhr) anmelden:

